



Kleine Anfrage

des Abgeordneten Thomas Rother (SPD)

und

Antwort

der Landesregierung - Innenminister

Kasernen-Benennungen

1. Sofern Kasernen der Bundeswehr, des Bundesgrenzschutzes und der Landespolizei sowie andere Einrichtungen dieser Organisationen nach natürlichen Personen benannt worden sind, um welche Einrichtungen an welchen Orten und welche Namen handelt es sich?

Antwort:

Bei der Bundeswehr sind in Schleswig-Holstein nachfolgende Kasernen nach natürlichen Personen benannt:

- | | | |
|-----------------------------------|----|----------------|
| - Friedrich-Wilhelm-Lübke-Kaserne | in | Tarp |
| - Lettow-Vorbeck-Kaserne | in | Bad Segeberg |
| - Rantzau-Kaserne | in | Boostedt |
| - Freiherr von Fritsch-Kaserne | in | Breitenburg |
| - Rettberg-Kaserne | in | Eutin |
| - Waldersee-Kaserne | in | Hohenlockstedt |
| - Liliencron-Kaserne | in | Kellinghusen |
| - Schill-Kaserne | in | Lütjenburg |
| - Hindenburg-Kaserne | in | Neumünster |
| - Feldwebel-Schmid-Kaserne | in | Rendsburg |

